Jahresrückblick 2011 - Gremienarbeit und Zukunft des DTV

• Allgemeines

Die Zusammenarbeit mit unserem Dachverband DTV und die Mitwirkung an Entwicklungen und Entscheidungen stehen für ein Landespräsidium - neben den Themen des eigenen Landes - immer ganz weit oben auf der Tagesordnung. Für einen Präsidenten wirkt sich das in jährlich zwei Sitzungen des Hauptausschusses aus, bei denen über ein komplettes Wochenende alle relevanten Themen besprochen und Entscheidungen gefällt werden.

Breiten Raum nahmen darin in diesem Jahr die Diskussionen um die internationale "politische" Tanzsportentwicklung ein: Obwohl die Entwicklung auf breiter Front verurteilt wurde, war und ist der DTV weitgehend zum Reagieren verurteilt, was zu meinem größten Bedauern zurzeit seinen Höhepunkt im Austritt des Deutschen Professional Tanzsportverbandes (DPV) aus dem DTV und der Gründung eines eigenen Professional-Bereiches im DTV findet. Auch wenn die Aussichten nicht gut sind, hoffe ich doch auf eine baldige Rückkehr zu der positiven Gemeinschaft von Amateuren und Tanzsportlern in einem Verband.

Das führt mich gleich zu einem zweiten Thema: den Arbeitsgruppen "Zukunft DTV". Angestoßen wurde dieser Prozess bereits vor längerer Zeit, um den DTV fit zu machen und in seinen Aktivitäten und seiner Struktur aktuellen Entwicklungen anzupassen und auf künftige Entwicklungen vorzubereiten. Da ich Mitglied der Teilarbeitsgruppe "Struktur", der Steuerungsgruppe zur Zusammenführung aller vier Teilarbeitsgruppen und auch der Satzungskommission bin, kamen sieben zusätzliche Sitzungen im Laufe des Jahres 2011 auf mich zu - da bis zum DTV-Verbandstag im Juni 2012 konkrete Ergebnisse zur Entscheidung erarbeitet werden sollen, werden bis dahin eher noch mehr Termine stattfinden. Wir werden zu unserem LTV-Verbandstag ausführlich über das bis dahin Vorliegende informieren und mit Ihnen, unseren Mitgliedern, in die Diskussion einsteigen. Beim DTV-Verbandstag am 23./24. Juni 2012 im Hotel Steigenberger hier in Berlin haben Sie dann die Möglichkeit direkt an den Entwicklungen und Entscheidungen mitzuwirken.

Und ein drittes Thema ist unter der Überschrift "Gremienarbeit DTV" zu erwähnen: Im Jahr 2012 feiert der DTV das Jubiläum "100 Jahre Tanzsport in Deutschland". Da das erste verbriefte Tanzsportturnier am 10. Dezember 1912 in Berlin stattfand, wird dies auch in Berlin mit einer großen Tanzsportgala am 22. September 2012 gefeiert. Die Vorbereitungen zu den gesamten Aktivitäten im Jubiläumsjahr laufen auf Hochtouren und mit dem DTV-Verbandstag und eben der Jubiläumsgala ist der LTV Berlin intensiv in die Vorbereitungen eingebunden - was natürlich auch wieder diverse Besprechungstermine (in 2011 waren es alleine sechs für die Gala) nach sich zieht...

Nicht erwähnt habe ich in meinem Artikel die unzähligen Gespräche - persönlich, am Telefon oder per Mail -, um alle möglichen sportlichen, organisatorischen oder persönlichen Themen - aber das ist ja normal...

Thomas Wehling - Präsident -

21.12.2011 15:46 von Sibylle Schmiel